

Benefizkonzert: 1000 Euro für Palliativ-Verein

Bad Salzungen – Die Künstler von „Viva la musica“ stellten ihre Sangeskünste im „Haunschen Hof“ in den Dienst einer guten Sache. Das Benefizkonzert soll dem „Verein zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen“ zugute kommen. Begrüßt wurden die Gäste von Oberärztin Dr. Christina Ebert. Anschließend ging es mit „Viva la musi-

ca“ auf Reisen in die Welt der Musik. Durch verschiedene Genres, Zeiten und Länder führte der musikalische Reigen. So folgte beispielsweise auf gregorianische Gesänge der Weihnachtsklassiker „Kling, Glöckchen klingeling“ und weiter ging es zum finnischen Lied „Hiljaa, Hiljaa“. Den Künstlern machte es sichtlich Freude, ihr Publikum zu verzaubern. Und

die Gäste sorgten ihrerseits für viel Applaus.

Hagen Karn von „Viva la musica“ betonte, dass Musik machen für sie nicht zum Geldverdienen bestimmt ist, sondern viel mehr, um den Menschen die Musik nahezubringen und Freude zu bereiten. Freuen konnte sich auch der 1. Vorsitzende des „Vereins zur Förderung der Palliativ-

medizin am Klinikum Bad Salzungen“, Dr. med. Reinhard Sobanski. Er dankte dem Kulturverein für die kostenlose Nutzung des Kunstkellers. Wolfgang Graichen vom Kulturverein konnte insgesamt 1000 Euro an den Förderverein übergeben. Dieser Betrag setzt sich zusammen aus den Eintrittsgeldern und wurde vom Kulturverein nach oben aufgerundet. ja



Benefizkonzert im Haunschen Hof: „Viva la musica“ trat für einen guten Zweck auf.

Foto: J Henn